

Kunden müssen bis zu einem Jahr auf Neuwagen warten – autobund in Neuensalz kann sofort liefern!

Hersteller und Händler aller Marken haben wegen des anhaltenden Chipmangels, der Corona-Pandemie und des gegenwärtigen Ukraine-Krieges mit erheblichen Lieferproblemen zu kämpfen, was wiederum zu deutlich gestiegenen Wartezeiten für Autokäufer führt. Die Hersteller versuchen mit Hochdruck gegen diese Mangelwirtschaft anzukommen, jedoch ist das Ausmaß der Liefererschwierigkeiten und der Materialknappheit in Deutschland noch lange nicht beendet. Wann genau der Höhepunkt erreicht sein wird, lässt sich bisher noch nicht abschätzen.



Wir kaufen Ihr Auto! – fair und sofort.

Foto: Autobund GmbH



Riesige Fahrzeugauswahl in Neuensalz.

Foto: Autobund GmbH

zeuge für die Kunden sofort bereit. Egal ob Neuwagen, Tageszulassungen oder gepflegte Gebrauchtwagen. Die Auswahl reicht dabei von A wie Audi bis V wie Volkswagen. Vom Kleinwagen bis zum Nutzfahrzeug ist alles in der großen Ausstellung vertreten. Dank europaweitem Netzwerk und als Garant der Multi-Marken-Vielfalt kann nahezu jeder Fahrzeugwunsch kurzfristig erfüllt werden.

Das Team von autobund in Neuensalz freut sich auf Ihren Besuch. Geöffnet ist täglich von 8.00 – 18.00 Uhr und Samstag von 9.00 – 12.00 Uhr.

LESERSERVICE

Autobund GmbH
Alte Plauener Str. 2
08541 Neuensalz
www.autobund.de
ankauf@autobund.de

Je nach Fabrikat und Modell beträgt die Lieferzeit mittlerweile mindestens drei bis sechs Monate. Bei zahlreichen Modellen, insbesondere Elektro- und Plug-In-Hybrid-Fahrzeu-

gen müssen Kunden sogar neun Monate bis hin zu einem Jahr warten.

Anders dagegen sieht es bei autobund in Neuensalz aus. Hier stehen bis zu 1.000 Fahr-